

Limache quiere que accesos escolares tengan cámaras de seguridad

Alcalde Luciano Valenzuela, recordó que la comuna trabaja desde hace un tiempo con la comunidad escolar para resguardar su integridad.

Adita González Martínez
 La Estrella de Quillota-Petorca

La seguridad en los entornos escolares se ha transformado en una de las prioridades del Municipio de Limache. Así lo expresó el alcalde Luciano Valenzuela, quien detalló las medidas que se han implementado para resguardar a la comunidad educativa, trabajo que se ha venido realizando desde hace un tiempo.

“Cuando asumimos y comenzamos a desarrollar el trabajo con Seguridad Pública comprendimos junto al director de Seguridad que uno de los elementos claves para la seguridad son los establecimientos educacionales, por lo tanto, conformamos el Consejo Juvenil de Seguridad Pública”, señaló la autoridad comunal.

El jefe comunal explicó que este enfoque ha permitido articular esfuerzos con los equipos de convivencia escolar y los apoderados. “Generamos dos encuentros con todos los equipos de convivencia, porque lo que pasa en los alrededores de los establecimientos educacionales también responde a lo que sucede al interior. Junto con eso, comenzamos a generar reuniones con los centros de Padres, para que el trayecto hacia los establecimientos educacionales se convierta en un espacio seguro”, añadió.

Las acciones también han ido acompañadas de inversión en infraestructura y coordinación con las policías. “Hoy día tenemos claro sobre lo que está pasando al interior del establecimiento educacional, tenemos protocolos de acción para intervenir



LA IDEA ES QUE TODO LOS ACCESOS SEAN ILUMINADOS Y CON CÁMARAS DE TELEVIGILANCIA.



LA SEGURIDAD TAMBIÉN LA TRABAJAN DENTRO DEL COLEGIO.

en los procesos que ocurren alrededor de cada uno de los recintos y los hemos complementado con inversión pública, inversión que va en la línea, por ejemplo, de hacer la poda cerca de los establecimientos, iluminar los accesos que tienen cada uno de estos colegios, potenciar la presencia de Seguri-

dad Pública de los cruces principales para acceder a cada uno de los colegios y la coordinación permanente con Carabineros”, explicó Valenzuela.

CÁMARAS DE SEGURIDAD

El alcalde enfatizó que este trabajo busca responder a una preocupación concreta de los padres y apo-

derados. “Lo importante es el trabajo mancomunado con los padres, porque cuando hablamos de seguridad sabemos que manejamos dos variables: los hechos concretos y la sensación de seguridad. Hoy tenemos que responder a la demanda de los padres que nos hacen ver que tenemos que reforzar los esfuerzos para trabajar los accesos escolares y es lo que estamos desarrollando”, dijo.

Finalmente, Valenzuela adelantó que la meta es incorporar tecnología para reforzar la prevención en los próximos años. “Esperamos que de aquí a un par de años es que todo camino que conlleve a un establecimiento educacional pueda contar con cámaras de seguridad, para que los padres sepan que va a estar todo monitoreado y puedan estar más tranquilos a la hora de entregar a sus hijos a los establecimientos educacionales”.